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ESCUCHAR A LAS MUJERES PARA ACABAR CON LA DESIGUALDAD 
 QUE VIVEN, COMPROMISO DEL PJF: MINISTRA PIÑA HERNÁNDEZ 

 
 

 Hasta hace poco, el cine había perpetuado y normalizado los estereotipos de género, señaló 
la Ministra Presidenta. 

 Con el avance de los derechos humanos en la sociedad, hoy se cuentan historias que 
cuestionan y erosionan los modelos hegemónicos, reconoció. 
 
 

Desde el Poder Judicial asumimos la deuda impostergable que tenemos con las mujeres y 
refrendamos nuestro compromiso de escuchar sus voces, sobre todo de aquellas que se encuentran 
en condición de vulnerabilidad acrecentada, afirmó la Ministra Norma Lucía Piña Hernández, 
Presidenta del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) y de la Suprema Corte de Justicia de la Nación 
(SCJN). 
 
Lo anterior, al inaugurar el cine debate que se realizó en el marco de los eventos conmemorativos 
del Día Internacional de las Mujeres, y agregó que la pluralidad y el diálogo abierto permitirá 
entender los problemas y conflictos que viven las mujeres, para encontrar soluciones y nuevos 
caminos que sumen a la lucha por la igualdad. 
 
La Ministra Norma Piña reconoció que el cine ha mostrado, y sigue haciéndolo, a la mujer como 
esposa, madre o cuidadora, perpetuando y normalizando así los estereotipos de género. 
 
“Estoy segura de que más de una de nosotras y de las que nos encontramos aquí, presentes, no nos 
vimos ni sentimos representadas en esas pantallas; sin embargo, conforme los derechos humanos 
se constituyeron  como el eje central de toda sociedad democrática, hoy podemos ver películas que 
se atreven a contar historias distintas, que empiezan a cuestionar y erosionar los modelos 
hegemónicos de lo que hemos asumido como la experiencia masculina o femenina”, puntualizó la 
Ministra Presidenta. 
 
En su mensaje Piña Hernández reconoció que el cine es una poderosa herramienta para la 
transformación de imaginarios colectivos y una importante caja de resonancia de aquellas voces que 
han sido silenciadas e invisibilizadas. 
 
La Consejera Lilia Mónica López Benítez manifestó que el cine documental es un reflejo de la 
cotidianidad de las mujeres, cuyo fin es invitar a la reflexión, a canalizar esfuerzos y a entender 
realidades distintas para ser más empáticos. “Estas historias no son ficción, reproducen el día a día 
de miles de mujeres que buscan libertad, igualdad y una vida libre de violencia”, añadió. 
 
A su vez, la Consejera Eva Verónica de Gyvés  dijo compartir  “el entusiasmo de que el Consejo de la 
Judicatura Federal impulse este tipo de actividades, lo que constituye una muestra de que nuestra 
institución no es indiferente a los cambios ni transformaciones que surgen y se empujan desde la 
sociedad”.  
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